

Imanol Ordorika cuestiona de frente a Silvia Schmelkes.

[vc_row][vc_column][vc_column_text]

Por: Oswaldo Antonio González. 19/10/2016

En el marco del Congreso Nacional de Investigación Educativa celebrado en el 2015, el Dr. Imanol Ordorika pregunta a la Titular del Instituto Nacional de Evaluación sobre las razones del por qué no respetaron los principios de la evaluación que ellos mismos elaboraron, ella, con su respuesta, desnuda las incongruencias del INEE.

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_video link="https://youtu.be/0aL487RNaTE"][/vc_column][/vc_row]

Fecha de creación

2016/10/19